

# サクラソウ日記

(自分に自信と夢を～いまをだいじに、なかまとともに、一步前進をめざして) 校長 宮脇真一

2月8日(土) 大津町史跡カルタ大会が開催され本校からも5・6年生の有志11名が参加しました。年明けから、自分たちで時間を合わせて、カルタに記された史跡について学ぶとともに、カルタそのものにも慣れるように、朝の時間を使った練習を行ってきました。

上位進出はなりませんでしたが、大会に向けての取組、当日「悔しい」とコメントした6年生の姿、素晴らしい一步前進でした。



緊張感… (2025/2/8撮影)

## 夢作文

～夢をことばに託して～

大津町教育委員会では「夢を持ち、夢を育み、夢を叶える教育実践」を教育の基本方針とし、平成22年度から自分の夢や目標を作文にし、発表する場を設けています。

大津小の学校教育目標も「自分に自信と夢を」。夢作文の取組を通して自分自身の夢を形にすることを願っています。

本年度は、次の3名が入賞しました。

夢大賞 1年 相馬 康希さん

入選 3年 大村 菜乃葉さん

5年 淀上 いちかさん



吉良教育長から表彰される相馬さん

相馬さんは、8日(土)に開催された「子育てフェスタ」の中で作文を発表し、表彰を受けました。

## 耳の痛い話

～県内での不祥事を受けて～

先日、県内教職員の不祥事による処分が発表されました。大津小学校では、このような報道があった際には、事案を我が事ととらえ自らを律するため、校長から職員への指導、また、校内に設置されている「不祥事防止WG」の担当職員が、定期的にまた状況に応じて随時研修を行うことっています。

今回の処分のうち、飲酒運転に関しては日頃から定期的に確認をおこなっています。また、生徒とのSNSを介した事案についても、年度当初の申し合わせ事項(下記)を再度確認したところです。本校職員はこの申し合わせをこれからも遵守していきますので、どうぞご安心ください。

- 職員は、児童・保護者への連絡に、個人のスマートフォン、メール等は使用しない。
- 児童の学習支援・生活支援のために町教委から配付されているタブレットを使う場合は町教委から配付されたgoogleのアカウントを使うこと(使用履歴は全て管理職が共有しています)